

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- En la Eurozona, la encuesta PMI reportó resultados positivos de actividad económica, con el indicador compuesto escalando hasta los 52,3 puntos, desde los 50,8 puntos de enero y ubicándose como el mejor registro de los últimos nueve meses. El mejor desempeño del indicador consolidado obedeció al primer aumento desde mayo de 2022 del componente de nuevas órdenes, en medio de un fortalecimiento del mercado laboral y mejores expectativas de los empresarios. En cuanto al desempeño por sectores, el PMI de servicios se ubicó en 53,0 puntos, aumentando por tercer mes consecutivo, mientras que el PMI manufacturero no tuvo cambios significativos frente a la estimación de enero, reportando 48,5 puntos.

- En Colombia, Fedesarrollo publicó el resultado de la Encuesta de Opinión Financiera de febrero. El promedio de analistas proyecta que la inflación anual se mantenga casi inalterada en febrero de 2023 sobre 13,24% a/a desde el 13,25% a/a registrado en enero, lo que significaría una variación mensual de 1,62%, con un rango de pronóstico entre 1,45% m/m y 1,69% m/m. En cuanto a las expectativas de crecimiento, el promedio de los encuestados prevé un crecimiento de cierre de 2023 de 1,1%, inferior al esperado en la encuesta de enero de 1,5%. En medio del avance de la inflación, expectativas de inflación desancladas, el promedio de analistas espera que la tasa de referencia alcance el 13,25% a más tardar en mayo. De otro lado, ante las expectativas de la desaceleración económica, el promedio de analistas prevé reducciones en la tasa de política hasta el nivel de 11,0% a final del año.

- **Expectativa Estados Unidos:** Hoy se publicará la encuesta PMI en su estimación preliminar de febrero. El promedio de analistas espera que las tres medidas del indicador repunten desde los datos de enero, pero se mantengan en terreno contractivo (por debajo de los 50,0 puntos). Para el PMI de servicios se esperan 47,3 puntos y 47,2 puntos para el manufacturero, desde sus lecturas anteriores de 46,8 puntos y 46,9 puntos, respectivamente. Aunque las cadenas de suministros han mejorado en los últimos meses y esto libera presiones de costos a los empresarios, los componentes del volumen de pedidos e inventarios sugieren una ralentización de la demanda que deberían impulsar los resultados de la encuesta frente al mes anterior, pero mantenerlos en terreno contractivo.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan al inicio de la jornada en terreno negativo, en medio de las expectativas del mercado por mayores aumentos de tasas de los principales bancos centrales del mundo y tensiones geopolítica con el discurso del presidente de Rusia, Vladimir Putin, el conflicto con Ucrania que se encuentra próximo a cumplir un año, en el que acusó a Estados Unidos y la OTAN de prolongar la guerra. Así las cosas, los futuros del índice Dow Jones retroceden 0,96%, mientras que los del S&P 500 caen 0,84%. En contraste, en Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación negativa de 0,56%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con desvalorizaciones, el tesoro a 10 años opera sobre 3,88%, subiendo 7,1 pbs desde el cierre anterior.

- Los precios del petróleo Brent (-0,55% a USD \$83,62/barril) y WTI (+0,75% a USD \$76,91/barril) operan con variaciones mixtas, en una jornada de aversión al riesgo en los mercados.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.934,20, al alza frente al cierre del viernes de USDCOP \$4.902,00, luego del festivo en Estados Unidos ayer. En América Latina, las monedas registran un comportamiento mixto frente al dólar. El movimiento de mayor magnitud en la jornada lo registra el peso chileno que se aprecia 0,41%.